
On nous bassine chaque jour avec les voitures qui polluent… mais qui a pris la réèlle 

dimension de la pollution induite par la consommation de ces dosettes de café ?... 

J'ai refusé, depuis leur début, de céder à cette mode que je trouvais ridicule, 

c'est si facile de faire un café avec un filtre et du café moulu à la maison... 

 

Maintenant, après avoir lu ce qui suit, je suis conforté dans ma décision... 

 

Un point de remarque personnelle, il manque dans ce papier un commentaire sur la 

signature énergétique requise pour le recyclage des capsules d’aluminium 

« vides »… 

 

These shots of coffee are big pollution vectors... read the translation at the bottom... 
I refused, from the beginning to give in what I saw as a useless mode, it is so easy to make a good 
coffee with filter and coffee grinded at home...  

Now, I am comforted in my decision... 

 

Nevertheless, I wish to highlight that one comment is missing in this paper which is about the 
energetic signature of the empty aluminium capsules recycling… 
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Simplement pour votre information… 

Je suis une dosette. Je vous en fais voir de toutes les couleurs ! 

Mes 4 grammes de café sont habillés d'une robe d'aluminium à la couleur de votre choix chacun y 
trouve son café, selon son goût et son humeur. 

4 grammes de café à 0,40 €UR seulement, ça nous fait pour 1000 grammes, 1 kilo de café 100 €UR. 
Oui, cela représente 100 €UROs LE KILO de café moulu, c'est le prix du luxe, on ne va pas 
chipoter pour un tel prix, ce serait petit. 

Il faut, bien sûr, se donner les moyens d’apparaître un luxe. 

Je ne fais pas dans la dentelle avec mes habits de lumière en aluminium. 
J'ai besoin de beaucoup d'énergie électrique fournie par de belles centrales nucléaires ou de très 
efficaces centrales thermiques. 

POUR 1 TONNE D'ALUMINIUM, J'OFFRE 4 TONNES DE REJETS SOUS FORME D'ARSENIC, DE 
TITANE, DE CHROME, DE PLOMB, DE VANADIUM, DE MERCURE… 

Bref, de magnifiques boues rouges qui par exemple, grâce à une SUPERBE CANALISATION 
TERRESTRE DE 55 KM de long, glissent depuis l'usine Altéo de Gardanne jusqu'à la grande 
bleue, notre Océan qu’ainsi je pollue. 
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Et grâce à un AUTRE BEAU TUYAU DE 7,7 KM, pour rejeter mes boues, je vais me balader, 
tenez-vous bien, jusqu'à 320 mètres de profondeur, tout au fond du canyon sous-marin de 
Cassidaigne dans le magnifique parc des calanques de Marseille. 

Tout ça, donne soif, je bois comme un trou de la bonne eau locale. Maintenant, je vous invite à faire 
un petit tour dans la tasse, car avec ma production de 1 000 tonnes de café par semaine, je suis le 
roi du marché ! Je fais ce que je veux. Je prends toutes les origines de café au cours le plus bas du 
moment. Je te MÉLANGE tout ça au mieux (au mieux financier, bien sûr). 
De toute façon, je m'en sortirai toujours grâce aux ARÔMES chimiques AJOUTÉS, vous savez bien, 
cette petite note de noisette si subtile ! 

Pour la torréfaction, je suis le champion : 1000°C en 90 secondes quand les autres (traditionnels) 
le font avec 200/220 ° en 20 minutes. Et toc, bingo… 

Le pompon, c'est LA MOUSSE QUI PERSISTE PLUSIEURS HEURES quand les autres ne tiennent 
que quelques minutes… 

Là, la recette est secrète. Je vous en dis un peu, pas tout, juste un peu : UN CHOUIA DE GRAISSE 
ANIMALE, DES ADDITIFS TOP SECRET, ET C'EST JOUÉ. 

D'une manière générale, je me débrouille plutôt bien pour qu'on se souvienne de moi, car, malgré 
quelques tentatives poussives et gourmandes en énergie et en eau, JE NE SUIS PRESQUE PAS 
RECYCLÉ. 

Comme ça, vous pouvez me retrouver un peu partout sur la planète. 
Ah, j'oubliais !... J'AI AUSSI LE RECORD DU PLUS GRAND TAUX DE FURANE. 

 
Là, ne m'applaudissez pas car il arrive qu'on batte des records sans réelle volonté. Une recherche 
sur internet vous apprendra que le Furane est une substance organique (produit intermédiaire 
utilisé dans l'industrie chimique comme SOLVANT pour les résines lors de la production de laques 
et comme agglomérant dans la fonderie). VOLATILE, LIPOPHILE ET CANCÉRIGÈNE POUR LE FOIE, 
LE FURANE DOUBLE DE QUANTITÉ LORSQUE LE CAFÉ INGÉRÉ PROVIENT DE CAPSULES 
PLUTÔT QUE D'UNE CAFETIÈRE CLASSIQUE, 

 Selon les scientifiques de l'université de Barcelone. CAPSULES DE CAFÉ ...: UNE DOSE DE CANCER 
À CHAQUE FOIS ! 

C’est à prendre ou à laisser 

texte de CHRISTOPHE SERVE 

 

There is an English Computer automatic translation below 

 

 

 

 

 



Just for your information... 

 

I'm a capsule. I'll show you all the colors! 

My 4 grams of coffee are dressed in an aluminium dress with the color of your choice. Each one finds its 

coffee, depending on its taste and mood. 4 GRAMS OF COFFEE AT EUR 0,40, that makes us for 1000 

GRAMS OF COFFEE EUR 100… Yes, 100 euro the kilo, it's the price of luxury, we're not going It would 

be small. 

We must, of course, give ourselves the means. I don't do lace with my aluminum light clothes. 

I need a lot of electrical energy provided by beautiful nuclear power plants or very efficient thermal 

power stations. For 1 ton of aluminium, I OFFER 4 tons of releases in the form of arsenic, Titanium, 

Chromium, lead, vanadium, Mercury. 

In Short, beautiful red sludge, for example, thanks to a beautiful 55 km earth pipe, slide from the factory 

from Gardanne to the great Blue. And thanks to another beautiful 7,7-mile pipe, I'm going to walk 

around, hold on, up to 320 meters deep, at the bottom of the underwater canyon of Cassidaigne in the 

beautiful calanques park of Marseilles. 

All this, give me thirst, I drink like a hole in good local water. Now I invite you to take a little ride in 

the cup with My 1 tons of coffee a week, I'm the king of the market! I do what I want. I take all the 

coffee origins in the lowest of the moment. 

I'm mixing you all at best (at best financial, of course). 

Anyway, I'll always get away with the added aromas. 

You know, that little hazelnut note so subtle! 

For Roasting, I am the champion: 1000°C in 90 seconds when the others (Traditional) do with 200/220° 

in 20 minutes. And I knock it, BINGO… 

And the cherry on the cake is the foam that persists several hours when the others only hold a few 

minutes. Now the recipe is secret. I'm telling you a little, not everything, just a little: A smidge of animal 

fat with top secret additives, and it's played. In General, I am doing pretty well to remember me, because, 

despite some clunky and energy-intensive attempts at energy and water, I'm almost not and I can’t be 

recycled. 

That way, you can find me all over the planet. 

Ah, I forgot!... I also have the record of the highest rate of furan. Now, don't give me a hand, because 

we're gonna beat records without real will. An Internet search will teach you that the is an organic 

substance (Intermediate product used in the chemical industry as a solvent for Resins in the production 

of lacquers and as agglomerating in the foundry). Volatile, lipophilic and carcinogenic for the liver, 

double quantity when the coffee ingested comes from capsules rather than a classic coffee maker, 

according to Scientists from the university of Barcelona. 

Coffee Capsules...: a dose of cancer every time! It's to take or leave it…  

 



Text from Christophe Serve 


